
AG 2019  2020 

Bonjour à tous, 

Dans un souci de protections sanitaires pour chacun, nous avons opté de proposer une Assemblée Générale via internet. 

Nous suivrons le même ordre du jour que d’habitude, à savoir : 

     Rapport moral 

Rapport financier 

Bilan des sections 

Projets sur l’année 

Renouvellement du tiers sortant.  

C’est le seul point différent. Nous souhaitons que les personnes de ce tiers sortant acceptent de faire partie du 

Conseil d’Administration encore une année.  

Questions diverses. 

Chacun d’entre vous recevra en plus du dossier AG, une feuille qui lui permettra de voter et que nous vous 

demanderons, après votre vote de transférer à la secrétaire, Mariannick Guittard dont je vous donne l’adresse mail : 

mariannick.guittard@free.fr 

Rapport moral :  

En fin 2019, l’Amicale avait apporté son concours au téléthon en organisant marches, courses et fest deiz,, nous avions 

pu nous retrouver pour partager la galette des rois. puis tout a changé. Dès l’annonce du confinement, nous avons 

décidé d’arrêter toutes nos activités. Le Préfet et le conseil municipal ont, peu de temps après, fait fermer les salles  

Certaines sections ont gardé le contact pendant cette période en échangeant mails, vidéos… et les amicalistes 

concernés se sont sentis moins seuls 

Finies toutes les rencontres, pas de manifestations conviviales :  

 -     ni quizz dont Pierre avait pourtant élaboré le questionnaire ! 

 -     ni rencontre dans chaque section pour terminer gaiement l’activité ! 

- ni voyage, ni buffet pour clore l’année ! 

Nous nous sommes quittés certains que tout redeviendrait comme avant.  

Nous avions commencé septembre 2019, ravis de nous retrouver, de partager d’agréables moments où chacun 

apportait sa bonne humeur, son investissement, retrouvant la convivialité à laquelle tous aspiraient. 

Malgré les consignes imposées (port du masque, gestes barrières, utilisation de gel) l’Amicale revivait ! 

Toutes les sections ont repris leur activité mais le virus continuait ses ravages et ce que nous craignions est arrivé.  

Toute la vie associative a dû cesser L’annonce du deuxième confinement, sans vraiment de perspective de reprise, nous 

a abattus et les problèmes sociaux n’ont pas arrangé notre morosité. 

Malgré tout, comme toutes les autres années, les élèves du primaire ont pu reprendre le chemin des écoles et malgré les 

désagréments qu’ils vivent pour se protéger et protéger les autres, ils se projettent dans l’avenir. 

 2 classes envisagent de partir en classe de neige soit 49 enfants. Un de nos buts étant de venir en aide à l’école, nous 

apporterons notre aide financière à la réalisation de leur projet. Compte tenu du nombre d’élèves, les enseignants 

souhaiteraient que l’Amicale participe à hauteur de 2 500 euros. La décision finale se prendra en conseil d’administration. 

 

 

 



 

  

Nous remercions tous les animateurs qui ont permis aux sections de repartir même pour un court moment et les 

amicalistes d’avoir été présents. 

 Nous sommes conscients que certains de nos adhérents ont, pour l’instant, choisi d’attendre que la situation soit plus 

claire mais nous ne doutons pas qu’ils seront là, dès que tout ira mieux. 

Le discours du président nous laisse espérer une reprise de la vie normale dès le 20 janvier. 

Gardons espoir, souhaitons que demain s’éclaire et qu’en personnes responsables, nous mettrons tout en œuvre pour 

que la pandémie recule et qu’enfin, nous puissions avoir le plaisir de nous retrouver. 

 


